

An innovative blurring of documentary and fiction film, this "true story" contends that Elvis Presley is alive and well and living in Acapulco under an assumed name. Bob Garrigues (Michel Maillot) is our narcoleptic guide who badgers a Hollywood film producer to make a film about the Eternal Colonel. A film that defies categorization, *Acapulco Gold* uses hand-writing analysis, forensic photographic analysis and eyewitness testimonials to lend credibility to Bob's fantastic story.

Brouillant les frontières du documentaire et de fiction de façon innovatrice, cette « histoire vécue » prétend qu'Elvis Presley est encore en vie et qu'il se cache à Acapulco sous un pseudonyme. Bob Garrigues (Michel Maillot) est notre guide narcoleptique; il ne cesse d'importuner un producteur de Hollywood afin de tourner un film sur l'éternel colonel. Défiant toute catégorisation, Acapulco Gold se sert de la graphologie, de l'analyse de photographies médico-légales et de témoignages oculaires pour donner de la crédibilité au récit fantastique de Bob.

FOREIGN SALES AGENT/VENTES À L'ÉTRANGER: Les Films du Paria, 1133 rue des Gélinittes, Longueuil QC J4G 2E4 Canada. T (450) 670-5969 F (450) 670-0727 paria@sympatico.ca